

# Festival de théâtre : les élèves au cœur de la Métamorphose

Le Républicain Lorrain - 13 juin 2025 à 17:57 - Temps de lecture : 1 min

|



*Musique, chants et danse faisaient partie du spectacle.*

Le festival de théâtre de l'Arc Mosellan a débuté sur les chapeaux de roues avec les représentations de la pièce *Métamorphose* proposée au jeune public. Ainsi, ils étaient une cinquantaine d'élèves des classes de CM1/2 de l'école Sainte Scholastique assis en rond autour de la scène de la salle Voltaire pour participer au plus près lors de cette huitième représentation, à la transformation d'un œuf en chenille puis en papillon dans une mise en scène de Rémi Barbier.

Après sa naissance dans un œuf, Madeleine, hideuse créature, tombe amoureuse d'un papillon qui se moque d'elle. Les enfants assistent alors à cette transformation où Valérie Kurek-Armbruster, clown danseuse, assure le spectacle alors que Frédérique Weber, comédienne et bien sûr chanteuse de talent, et Rémi Barbier, tous deux vieux jardiniers, lui donnent la réplique jusqu'au déploiement des ailes magiques du nouveau papillon. Benjamin Schwahn assurait la partie musicale du spectacle.

Le spectacle a été suivi d'une discussion entre élèves et comédiens où toutes les questions posées ont reçu une réponse, telles que la durée de la préparation du spectacle, le trac des acteurs, le choix des musiques...